TRABAJADORAS DEL HOGAR EN EL FRENTE DE BATALLA



Boletín #27

4 de junio, 2020

Serie de seminarios en la red sobre Violencia de Género (GBV) y el COVID-19

Mire la grabación de este episodio haciendo click <u>aquí</u>.







La pandemia está haciendo que las desigualdades laborales y de género sean más explícitas. Las trabajadoras de todo el mundo se preguntan: si no es ahora, ¿cuándo elevaremos nuestras demandas más audaces para lograr vidas dignas para todas?

Únase a la FITH en una conversación en Twitter, el día Lunes 8 de Junio, de 15 a 18 hs EEST (Hora de Europa Oriental), para discutir acerca de la situación de las trabajadoras domésticas bajo el COVID-19. Imaginemos colectivamente el cambio que queremos ver para aquellas trabajadoras que se encuentran en sectores informales de trabajo, infravaloradas e invisibles.

Visualicemos la justicia que buscamos.

Done para el Fondo de Solidaridad de la FITH.

https://idwfed.org/es/donar



Nuestro afiliado, el Sindicato de Trabajadoras del Hogar, Hoteles, Instituciones Educativas, Hospitales y Trabajadores Aliados de Kenia (KUDHEIHA), es un sindicato establecido en el año 1951. iKUDHEIHA tiene sucursales y miembros en toda Kenia! En general, se ha dedicado a la sensibilización y a la promoción de la migración segura. Específicamente en lo relacionado con las trabajadoras domésticas, KUDHEIHA está luchando para promover la formalización del sector y está presionando para convencer al gobierno de que ratifique los Convenios 189 y 190 de la OIT. KUDHEIHA se ha centrado recientemente en la promoción de una migración segura y para esto se vincula con los líderes de las comunidades y con las autoridades locales, así como también intenta hacer gestiones directas con el gobierno. También trata de involucrar y movilizar diversas organizaciones que apoyen estos esfuerzos.

En estos tiempos difíciles, KUDHEIHA está manejando las quejas de las trabajadoras domésticas y asesorándolas sobre los procedimientos en el manejo de disputas con los organismos y autoridades relevantes involucrados en la protección de las trabajadoras migrantes de Kenia. También ha estado movilizando a las trabajadoras domésticas migrantes a través del programa sobre migración laboral segura que cuenta con el apoyo del Solidarity Center ("Centro de Solidaridad") e incorporando a las partes relevantes, incluyendo a las agencias de reclutamiento, las redes de la sociedad civil y los gobiernos

Puede ver el sitio web haciendo click aquí.

"Ella quiere quitarse la vida porque no quiere darle a sus empleadores la satisfacción de poder asesinarla".

Haga click <u>aquí</u> para saber sobre la vida de las trabajadoras de Uganda en Medio Orienté.

"La situación aquí es tremendamente mala. No tengo espacio para dormir, no tengo suficiente comida, y estoy muy preocupada de que aquí pueda contraer el virus".

¡La violencia doméstica y de género es desmedida y se intensifica bajo el COVID-19! La FITH trabaja activamente para abordar no sólo la dimensión laboral, sino también la dimensión de género de la crisis.

Haga click aquí para ver lo que el Sindicato Servicio Doméstico ha publicado sobre esto.

Informe resumido sobre el Fondo de Solidaridad para la COVID-19.

Haga click aquí para leer el informe.

HERIDA DE TODOS!

Haga click aquí para leer nuestra declaración.



VISÍTANOS HACIENDO CLIC



idwfed.org



idwf.tumblr.com/



<u>facebook.com/IDWFED</u>



twitter.com/IDWFED



instagram.com/idwfed/



linkedin.com/in/idwf-org-a4ba76145



channel/UCtkpXyCkbQvoJmfOVyaSYeg